



Projet techno 3e-CM1 sur le thème du développement durable

publié le 13/06/2017

Dans le cadre d'un projet en technologie avec M David, le mardi 9 mai 2017, Adeline, Florine et Julie (avec l'aide de Pauline, Sloane et Juliette) de la classe de 3e D, ont accueilli les élèves de CM1 de la classe de Mme Fouladoux de l'école Belle Étoile (Coulonges sur l'Autize).

Elles leur ont proposé plusieurs ateliers sur le thème du développement durable (compostage, agenda 21, recyclage,...) dans différents lieux.

Les élèves ont beaucoup apprécié venir au collège et découvrir tout ce qu'elles avaient préparé.

De plus, ils ont pu repartir avec leurs petits pots de plantation.

Rédactrices : Adeline, Florine et Julie (3eD)

Portfolio

